
PREFEITURA BUSCA AMPLIAR AEROPORTO DA TAM

  COMISSÃO APROVA PROPOSTA DE AMPLIAÇÃO DO AEROPORTO DA TAM
  
O prefeito Oswaldo Barba, durante a audiência pública da Assembleia Legislativa do Estado de
São Paulo (ALESP) realizada em agosto em São Carlos, apresentou diversos pleitos aos
deputados para que fossem incluídos no Orçamento do Estado de 2010. Dois desses pleitos
foram aprovados pela Comissão de Finanças e Orçamento da ALESP e seguem para análise
do deputado relator do Orçamento deste ano.

Os pleitos aprovados são: ampliação do aeroporto Mário Pereira Lopes da TAM e mais
recursos para as Santas Casa de São Carlos. “A nossa Santa Casa atende uma população de
cerca de 400 mil habitantes, por isso é que eu aproveito esse momento para solicitar uma
verba para a entidade”, disse Barba durante a audiência.

O prefeito Oswaldo Barba comemorou a aprovação dos pleitos pela Comissão de Finanças do
Orçamento e disse estar otimista com a inclusão no Orçamento estadual do próximo ano. “Já
vencemos uma etapa e estamos certos com seremos atendidos nestas justas reivindicações”,
comentou.

A ampliação do aeroporto da TAM vai contribuir para a atração de novas empresas para o
município, principalmente no pólo tecnológico aeronáutico. O local deve abrigar cerca de 20
empresas voltadas à manutenção de aeronaves, que funcionarão em um condomínio dentro da
área da TAM, de 4,6 milhões de metros quadrado. 

Antes da audiência da ALESP o prefeito Oswaldo Barba já havia enviado, em julho, ofício ao
governador José Serra em manifestando a necessidade de ampliação do aeroporto. O prefeito
aguarda uma resposta. A iniciativa vai permitir o pouso e decolagens de aeronaves maiores,
que poderão fazer a manutenção em São Carlos. 

O município vem se destacando na atração de empresas do setor. No final de outubro, a
empresa norte-americana Goodrich Corporation inaugurou a sua primeira unidade na América
Latina. Especializada na manutenção de aeronaves, a unidade no Brasil recebeu US$ 4
milhões em investimentos iniciais. Mais US$ 30 milhões devem ser aplicados nos próximos
anos.
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